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☆10月 山下会計事務所 強化月間 （今月特に意識したいコト）☆
「ポジティブに1カ月仕事しましょう」
3行ポジティブ日記を書いてみましょう。1日の終わりに今日の楽しかったことや、前向き

な出来事を3つ書き出しましょう。

”寝る直前に書く” ”ネガティブは書かない” ” 3つ書く” がポイントです

山下会計新聞 10

先日、沖縄の税理士法人リモトの皆様
をお招きして、事務所の取組等の発表
会・交流会を行いました。税理士法人リ
モトの代表である友利博明先生は、過去
に沖縄税理士会の会長や日本税理士会連
合会副会長をお務めになられました。沖
縄浦添市にて14名で営業されておられる
勢いのある税理士法人です。弊所会長と
の長いお付き合いで、数年に一度このよ

税理士法人リモト様との研修会

税理士試験が近づいてきました
令和6年8月6日〜8月8日の3日間の税理士試験が近づいてきました。弊所でも多くのメンバーが挑戦します。多く
の時間を勉強に費やし、挑戦できるのは1年に1回のみ。ですが皆同じ条件です、そして自分自身との闘いです。
私は今でも暑い時期になると、寝ているときに勉強時代を思い出し、うなされます（笑）
会計・税務のプロとして、インプットし続けることは必須です。結果が良ければ最高、ダメでも大きな意味があり
ます。残り１月と少しです、頑張っていきましょう︕︕

馬場 2023年7月入社

最近、ゴルフの打ちっぱなしに行くようになりました。
主人に教えてもらいながら練習しているのですが、指
導がスパルタでくじけそうになることが多々あります。
はじめはボールもなかなか飛ばずあまり楽しめなかっ
たのですが、最近になってやっとボールが飛ぶように

なってきました。ボールが飛ぶようになってきてから
は、ゴルフが楽しいと思えてきました。コースを回れ
るようになるまでは、まだまだ時間がかかりそうです
が、いつか事務所のコンペに参加できればいいなと思
います。ゴルフに限らず、何事もできるようになるま
では楽しむことが難しいかもしれません。これから先
も新しいことにチャレンジする際は、諦めずに上達す
るまで続けたいと思います。

仕事中・仕事外 マイブーム、感動したこと、笑ったこと、
学んだこと、うれしかったこと、悲しかったこときょうのひとこと①

うな場を設けてを設けており、今回は会社旅行を利用して、全社員の皆様が沖縄から、たつの市の弊所ま
でお越しいただきました。お互いに企業として成長するための取組を発表し合い、良い事例や失敗事例等
も共有させていただき、多くの学びと刺激を得ることが出来ました。地道な改善活動の大切さを改めて認
識しました。次回は弊所が沖縄へ訪問して交流の機会が持てるよう、それまでお互い経営努力を頑張って
いきましょうと、お話いたしました。貴重な機会をいただきありがとうございました。

映画「生きろ 島田叡－戦中最後の沖縄県知事」
友利先生が先日の勉強・交流会の最後に、沖縄終戦時の県知事で兵庫県出身の島田叡（しまだ あきら）氏
のお話をされたことが印象に残っています。映画「生きろ 島田叡－戦中最後の沖縄県知事」は、太平洋戦
争末期、沖縄戦において県知事として苦境に立たされた島田叡の姿を描いた作品です。1945年、激戦が予
想される沖縄に赴任した島田は、住民の命を守るため奔走しましたが、物資不足や空襲の中で県民の避難を
進めながらも、多くの犠牲を目の当たりにします。島田は最後まで責任感と使命感を持って県民とともに戦
い、最期は行方不明となりました。映画は、島田の人間性とその苦難に立ち向かう姿を通じ、戦争の悲劇と
命の尊さを訴えかける感動的なドキュメンタリーです。おススメです。



宮越 2023年12月入社

昨年の12月から山下会計事務所で働かせていた
だいております。宮越（みやごえ）と申します。
私は、宮崎県出身で引っ越しに伴い環境が大き
く変わりましたが、職場の先輩方や友人のおか
げでなんとか生活できております。たつの市は
以前住んでいたところと比べて、スーパーや食
事処も充実しており、姫路も近いのでとても暮
らしやすいと感じています。 個人的な話になり
ますが、出かけるときは御朱印帳を持ち歩くよ
うにしており、兵庫に来てから一段と御朱印が
増えましたのでいつも見返すのが楽しみのひと
つです。関西圏は、公共交通機関も充実してい
るので、神戸や大阪、京都等にも行ってみたい
と思っております。 これからは仕事もプライ
ベートも充実させていきたいと考えております。
今後ともよろしくお願いいたします。

川崎 2024年1月入社

現在、挙式に向けて着々と準備が進んでおりま
す。 会場と日程も無事決まり、直近ではドレ
ス・タキシードや料理のコースを選んでいる 最
中です。
挙式の式場に選んだ理由はとてもサービスに富
んでいました。 事前の電話では、式場のおすす
めポイントや、送迎バス等の利用できること、
一番印象に残ったことは、楽しそうに話をする
ことでした。 他にも、挙式とは関係なしに担当
している方自身の経験談やアドバイスを話して
くださったり、親身になってくれていると感じ
た点や、料理の試食をさせていただいたのです
が、料理長が挨拶に来てくださり、コースの料
理変更も承りますと言ってくださったり、この
会場で働く方の温かみを感じることができまし
た。
業種は違いますが、同じサービス業として親身
になることは大切なことだと改めて感じました。

赤松 2024年4月入社

我が家では、3年前からふるさと納税をしていま
す。 その中で、私のおすすめを紹介します。
① 福岡県田川市 和牛モツ鍋（６人前×２）
麺が入っていて簡単に出来る。モツがぷりぷり。
醤油スープが美味しい。 モツ鍋＝年末年始の恒
例となっている。
② 千葉県いすみ市 銀鮭かま4キロ
焼くだけ。脂がのっていて美味しい。３２切前
後。
「ふるさと納税 〇〇」と検索すればするほ

ど、多くの種類に迷ってしまい、友人から聞い
たお得で美味しいものに決める事が多いです。
ふるさと納税制度は「生まれ育ったふるさとに
貢献できる制度」「自分の意思で応援したい自
治体を選ぶことができる制度」として創設され
ました。私の選び方は、それとは違っているの
で、趣旨に沿った選び方もしてみようと思いま
す。

岩本 2024年6月入社

９月も終盤になりようやく涼しくなってきまし
た。やっと秋を感じることができるかと思いき
や昼間は未だ夏の暑さを感じさせます。一体、
今年はこの暑さがいつまで続くのでしょうか。
過ごしやすく紅葉のきれいな秋を毎年心待ちに
しているのですが最近はあまり感じることがで
きず寂しく思います。
そんな気持ちとは裏腹に店先には秋の味覚たち
が数多く並び誘惑してきています。秋の楽しみ
の一つではありますが本当に秋は美味しいもの
が多くて困ってしまいます。毎年この季節に登
場するコンビニスイーツを楽しみにしているの
ですが今年も精鋭ぞろいで楽しい日々を過ごし
ています。まだまだ美味しい季節が続きますし、
暑さも引いてきて足取りも軽くなってきた今こ
そ少し奮発して秋を堪能しに出かけてみるのも
いいかもしれません。

きょうのひとこと②
仕事中・仕事外 マイブーム、感動したこと、笑ったこと、
学んだこと、うれしかったこと、悲しかったこと
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